

# Fußballer bringen Bewegung

**Spende:** Sparkasse unterstützt Anschaffungen von mehreren Sport- und Spielgeräten für das Johannes-Falk-Haus

■ **Eilshausen** (rab). Über eine Spende der Sparkasse in Höhe von 1.000 Euro freut sich Axel Grothe, Schulleiter des Johannes-Falk-Hauses. Angeschafft wurden Sport- und Spielgeräte, die pädagogisch besonders für die Förderung der Psychomotorik geeignet sind.

Siegfried Lux, Josko Jurcevic und Jens Böske von der Sparkasse überzeugten sich vor Ort, wie gut die neue Ausstattung von den Schülern und Schülerinnen der Unterstufe angenommen wird. Die Kinder haben beim Bauen mit den unterschiedlich großen bunten Schaumstoffwürfeln sichtlich Spaß. Auf der großen Zielscheibe geht es darum, die Balance zu halten. Und auf dem Rollbrett können die Schüler sich sitzend oder stehend fortbewegen.

Das Geld war beim „2. Sparkasse-Herford-Cup“, einem

Hallen-Fußballturnier für Firmenmannschaften, zusammengekommen. „Dreizehn Mannschaften waren mit je-

weils 50 Euro Startgeld dabei. Dieses floss in die Spende“, sagte Jens Böske, Vorsitzender der Sportgemeinschaft der



**Engagement:** Jens Böske (l.), Siegfried Lux (v. r.) und Josko Jurcevic von der Sparkasse freuen sich mit Schulleiter Axel Grothe, dass die Sportmaterialien gut ankommen.

FOTO: RALF BITTNER

Sparkasse Herford. „Das restliche Geld stammt von der Sparkasse“, sagte Siegfried Lux vom Vorstandsstab der Sparkasse.

Sieger des Turniers im Januar wurde das Team des Bünders Sporthauses Fiestelmann, Gewinner sind die Schüler des Falk-Hauses.

## Spenden verbessern Qualität der Angebote

„Die Finanzierung der Schule deckt die Grundausstattung ab“, sagte Grothe. „Aber vieles, was aus therapeutischer Sicht wünschenswert wäre, muss aus Drittmitteln finanziert werden. Spenden, wie die der Sparkasse, tragen viel dazu bei, die Qualität unserer Angebote zu verbessern“, sagte Schulleiter Grothe.